

(財)全日本スキー連盟による「I LOVE SNOW」キャンペーンについて



# 「I LOVE SNOW」キャンペーン

2005年11月2日、財団法人 全日本スキー連盟(SAJ)は、スノースポーツの活性化を目指す「I LOVE SNOW」キャンペーンを始動しました。  
「雪」によってもたらされる喜びや感動をより多くの人に知ってもらいたい！  
そんな思いからこのキャンペーンは生まれました。

## I LOVE SNOW って何？

私たちは雪と自然を通じて、数多くの感動体験をしてきた。  
そんな雪への感謝の気持ちを込めて、  
次の世代の子供たちや新しい仲間たちへその感動を伝えたい。  
I LOVE SNOW・・・もっと、雪が好きになる！



「I LOVE SNOW」キャンペーンは、スノースポーツの活性化のために、雪を通じた感動体験の機会を提供していきます。また、自然に対する感謝の気持ちを表す活動、親子の絆を深める機会の提供、健康や楽しみを得るための機会の提供などの活動にも積極的に取り組んでいきます。

※今後の「I LOVE SNOW」キャンペーンの活動は、SAJホームページにて随時発信していきます。

